Antrag Nr. 07-F-07-0022 Bürgerliste Wiesbaden

Betreff:

Begrünung Fußgängerinsel obere Blücherstraße - Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 24.4.2007 -

Antragstext:

In der Blücherstraße haben eine Reihe von Bürgern Patenschaften für Bäume übernommen und in den Baumscheiben Beete angelegt. Sie haben sich zusammengetan in einer Initiative grünes Westend. Ein Wunsch der Initiative ist es, daß die Verkehrsinsel an der Ecke Blücherstraße / Gneisenaustraße begrünt wird wie das schon mit der Verkehrsinsel Ecke Blücherstraße / Nettelbeckstraße geschehen ist. Das Grünflächenamt steht der Idee positiv gegenüber, hat aber keine Mittel für die Maßnahme zur Verfügung.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

- 1. zu prüfen, ob es möglich ist, die Verkehrsinsel Ecke Blücherstraße / Gneisenaustraße ebenso wie die Verkehrsinsel Blücherstraße / Ecke Nettelbeckstraße zu begrünen;
- 2. gegebenenfalls Mittel für diese Maßnahme bereitzustellen.

Wiesbaden, 24. April 2007

F.d.R. K.H. Maierl, Geschäftsführer